
V I C E P R E S I D E N T E 
FRANCISCO 

COMA 
•Jjt Espero que el equ 

Jjfc El que ARESLUX patrocine al equipo de Baloncesto que en él tenemo 
local, es para mi una gran satisfacción, ya que así tenerse, lo cual p¿ 
puedo continuar la gran labor de mis antecesores ^ apoyo del afic 
los Sres. CAMP que creo ha sido, durante muchos ™ 
años, vital para el deporte de Granollers. 

D. Francisco Coma, es un ena
morado del depor te en todas 
sus facetas. Esta temporada al 
pat roc inar al equipo de balon
cesto local y asumir las funcio
nes de v icepres idente piensa 
dedicarse con más intensidad al 
depor te de la canasta. 

El señor Coma, es un hombre 
de empresa act ivo, con ideas 
claras y deseoso de que las co
sas en las cuales part ic ipa sal
gan y estén bien hechas, por 
el lo ha l legado al c lub d i s p j e s t o 
a segui r la labor de sus antece
sores, los señores Camp, y con 
la i lusión de que su apoyo sea 
en benef ic io del equipo y de la 
c iudad. 

El señor Coma nos recibe en 
su despacho, lugar donde empe
zamos la charla. 

— E n primer lugar, resulta obli
gado preguntarle al señor Co
ma si siente afición por el de
porte de la canasta 

— A n t e r i o r m e n t e , el balonces

to era para mi un deporte semi 
desconocido, ha sido ahora con 
el pat roc in io de mi empresa al 
equipo local cuando de verdad 
he v is to incrementada mi af ic ión 
hacia este deporte. 

—¿Qué le parece la actual 
plantilla del club? 

—Buena, aunque creo que ha
ría fal ta algún refuerzo de ta l la , 
pues la Primera Div is ión presen
ta a grandes equipos y es pre
c iso d isponer de una buena plan
t i l la para mantenerse. 

—¿Qué opinión le merece la 
estructura de la actual Primera 
División? 

—Hay t res equipos que sobre
salen del resto, debido a que 
sus jugadores son de gran ca
tegoría y c lase, luego los demás 
equipos creo que t ienen entre 
sí s imi lares caracter ís t icas, y 
todos luchan por un cuarto o 
quinto puesto. Para nosot ros 
este año va a ser puramente de 
reconoc imiento , ten iendo como 

meta pr incipal obtener una bue
na cal i f icac ión, part iendo de esta 
base el club para próx imos años 
ya habrá adquir ido la exper ien
cia que ahora no tenemos. 

—¿A qué se debe que ARES-
LUX se haya hecho cargo del 
baloncesto local? 

—El entrar en el mundo del 
basket ha sido debido a que 
nuestra f i rma ARESLUX, S. A . 
está atravesando un momento 
de plena campaña publ ic i tar ia y 
debido a ello fu i v is i tado por un 
d i rect ivo del C. B. Mataró ofre
c iéndome la posibi l idad del pa
t roc in io de dicho club. Como es 
lógico les di je que no entraba 
en nuestros cálculos este t ipo 
de publ ic idad pues nuestra fir
ma ya tenía contratada toda la 
campaña publ ic i tar ia para el año 
1977 y parte de 1978. Fue enton
ces cuando por un poco de cu
r iosidad e in formación me puse 
en contacto con d i rec t ivos del 
C. B. Granol lers, estudiamos to
dos juntos la s i tuación en que 
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